

Ho Sin Do Kämpfer starten auf der Bezirksmeisterschaft der WAKO Nord

Am letzten Samstag fand die Bezirksmeisterschaft Nord in Sandershausen statt. Die Bezirksmeisterschaft Süd wurde am darauffolgenden Sonntag in Friedberg ausgetragen. Beide Turniere sind Qualifikationsturniere für die Hessenmeisterschaft im Mai.

Der TV-Jahn Sinn ist dem Nordkreis zugeordnet, so dass die Kämpfer Yasin Tas, Luca Phillips und Christiane Thorn in Sandershausen gemeldet wurden.

Christiane Thorn konnte allerdings nicht starten, weil in ihrer Kategorie Leichtkontakt +70 kg keine Gegnerin im Nordbereich zur Verfügung stand. Somit ist Christiane Thorn automatisch für die Hessenmeisterschaft qualifiziert.

Luca Phillip startete im Pointfighting männliche Jugend -155 cm. Er legte einen wunderbaren Start hin und gewann gleich den ersten Kampf. Dabei blieb es leider, alle weiteren Kämpfe konnte er nicht für sich entscheiden. Er ist jedoch noch sehr jung und weitere Möglichkeiten und Kampferfahrungen werden ihn seinem Ziel näher bringen.

Yasin Tas ging für den TV-Jahn Sinn ebenfalls im Pointfighting an den Start. In der Kategorie -165 cm konnte er das Qualifikationsturnier klar für sich entscheiden und belegte Platz 1.

Tas startete auch in der Kategorie Leichtkontakt -57 kg und konnte sich auch hier auf Rang 2 platzieren.

Am 12. Mai werden die Kämpfer der Ho Sin Do - und der Kickboxabteilung des TV-Jahn Sinn dann zur Hessenmeisterschaft nach Homberg /Efze reisen.